
ALEATOR APS  

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL)  

Codice Fiscale 93040580255  

  

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

Del 24 Settembre 2024  

  

Il giorno 24 del mese di Settembre dell’anno 2024, alle ore 20:30, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 19/A, presso l’abitazione del Consigliere Paludi Simona, si è riunito il Consiglio Direttivo 

dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO  

1. Comitati, volontari e incarichi;  

2. Aggiornamento libro degli associati;  

3. Prossimi eventi Aleator;  

4. Spese e acquisti;  

5. Varie ed eventuali.  

  

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Anthony Chow il quale, dopo aver constatato:  

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato;  

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Simona Paludi, Carlotta  

Martuscelli, Francesco Viel, Vito Dinatale e sé medesimo;  

 

DICHIARA  

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale e idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all'ordine del giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le funzioni 

di verbalizzante il Segretario Paludi Simona.  

  

1) Comitati, volontari e incarichi  

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, non vi sono ulteriori volontari da inserire nel 

Registro. 

  



2) Aggiornamento libro degli associati  

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe della 

candidatura ed approvazione de seguenti nuovi associati:  

• Vedana Alessia; 

• Vedana Emmanuel. 

Le domande vengono accolte all’unanimità.  

  

3) Prossimi eventi Aleator  

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony che 

fa il resoconto della situazione sugli eventi previsti fino a Dicembre 2024:  

• Slam: si terrà sabato 28 Settembre. Non risultano spese previste se non le pizzette che 

verranno ritirate dal Consigliere Viel Francesco. 

• Banda: il prossimo evento si terrà il 17 Ottobre. 

• Ibu - Torneo Unmatched: il Consigliere Dinatale Vito riporta quanto emerso dal colloquio 

con il proprietario del locale. Quest’ultimo propone di farci uno sconto del 10% sulle 

consumazioni e di creare una tesserina apposita da presentare al momento del 

pagamento. Per quanto riguarda il torneo, invece, viene fissato per la giornata del 9 

Novembre dalle 17 alle 22 con un minimo di 8 partecipanti e un massimo di 16. Il 

Consigliere Dinatale si sta occupando di predisporre due regolamenti, uno più semplice e 

l’altro più complesso, per meglio bilanciare il gioco. Non sono previsti costi di iscrizione 

ma verrà messo in palio un premio per il vincitore dal locale stesso. 

• Progetto ‘GiochiAMO insieme’ con l’ULSS1: sono confermate le date dell’1 e del 15 ottobre 

dalle ore 18.30. Resta da approntare la lista dei giochi sulla base delle richieste fatte dalle 

educatrici. 

• Cena di Natale: prevista per il 28 Dicembre. Vengono elencati i nomi di alcuni possibili 

locali da contattare: il ristorante Al Borgo di Belluno, Ai Capannoni di Sedico, l’agriturismo 

Ai Zei di Belluno, la pizzeria Al Parco di Limana e il Dolomiti Spirit Ranch a Sospirolo. Il 

consigliere Paludi Simona si occuperà di contattare le strutture per richiedere dei menù. 

Il Presidente prenderà contatto con il ristorante Al Borgo. 

• Progetto ‘Aleator back to school’: sono arrivate varie richieste di intervento sia da scuole 

medie che elementari. Si rimanda la discussione all’incontro dei volontari che si terrà nei 

prossimi giorni. Sulla base delle forze presenti, si penserà a quanti/quali incontri fare. Si 

darà precedenza agli interventi di sabato mattina. 

• Feedback grigliata: la maggior parte degli associati riporta un parere positivo sulla 

giornata. Vengono, tuttavia, individuati alcuni punti da attenzionare: 



1. La spesa online è approvata per la sua comodità, ma bisogna assicurarsi di 

controllare le quantità una volta al C&C; 

2. Ridurre i surgelati (cipolle e patatine); 

3. Prendere della birra in più; 

4. Pulire subito le piastre; 

5. Mettere un tetto massimo di 45 persone in caso di pioggia a causa degli spazi 

ristretti sotto il capannone; 

6. Regolare meglio i tempi in cucina (probabilmente allungati dall’eccessiva quantità 

di carne). 

Il Presidente, poi, chiede al Direttivo di esprimersi circa la possibilità di mettere un tetto 

massimo di persone anche in caso di bel tempo. I consiglieri Martuscelli, Paludi e Viel si 

esprimono a sfavore del tetto massimo, il Presidente e il consigliere Dinatale a favore.  

• Asta Astio: il consigliere Viel Francesco propone di riportare in vita la tradizionale Asta 

Astio durante la quale è possibile vendere/acquistare i giochi degli altri associati. Dopo la 

votazione, tuttavia, il Direttivo si esprime contro la proposta a causa della scarsa affluenza 

alle passate edizioni. 

• Aleator Hardcore: si ipotizza di fare la prima serata durante la prima settimana di 

dicembre.  

 

4) Spese e acquisti  

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, non sono previste spese ulteriori rispetto 

all’acquisto delle pizzette per la SLAM. 

  

5) Varie ed eventuali  

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony per 

chiedere se vi siano ulteriori aspetti da discutere. Emerge quanto segue: 

• L’armadio dei giochi necessita di un cambio urgente della serratura. I consiglieri 

Martuscelli, Viel e il Presidente si informeranno con alcuni loro contatti per trovare una 

soluzione al problema. 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 23:10, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. Letto, confermato 

e sottoscritto,  

 

   Il Segretario  Il Presidente  

   Simona Paludi  Anthony Chow  

 


